



**Urgen legisladores en la Cámara de Diputados al Gobierno federal replantear la estrategia de seguridad ante la creciente ola de violencia en el país**

POR YVONNE REYES

**D**iputados y senadores de Morena y de los partidos de oposición urgieron al Gobierno federal a replantear la estrategia en materia de seguridad ante la ola de violencia que priva en el país, como sucedió recientemente en Salvatierra, Guanajuato.

El coordinador del grupo parlamentario de Morena en el Senado de la República, Eduardo Ramírez, indicó que lo que se tiene que hacer es un replanteamiento de toda la estrategia.

“Lo que creo yo que hace falta es un planteamiento en la estrategia en materia de seguridad, yo creo que eso es importante, habrá que revisarlo”.

“Nosotros en el Senado hemos revisado esta materia, hemos dado un debate interesante, pero también reconocemos que el esfuerzo que hace la federación si no hay una coordinación con las demás corporaciones definitivamente no se van a entregar los resultados que la sociedad requiere”.

# Estrategia de seguridad, ‘rotundo fracaso’ **#Legislativo**



**Diputados aseguran** que debe haber una mayor coordinación entre todos los niveles de gobierno y que cada uno asuma su responsabilidad.

## Plantean mejor coordinación

También indicó que debe haber una mayor coordinación entre todos los niveles de gobierno y que cada uno asuma, en el ámbito de su competencia, su responsabilidad.

“Aquí debe de haber una coordinación tanto de las fiscalías estatales con la Fiscalía General de la República, asumir cada uno en el ámbito de sus competencias su responsabilidad. Es una tarea de investigación en la que no deben renunciar ni las autoridades federales”.

**El crimen organizado está ganando la batalla al gobierno, por lo que urge replantear su estrategia de abrazos no balazos, que ha sido un rotundo fracaso”**

**Héctor Saúl Téllez**  
Diputado federal

Por su parte, el diputado de Acción Nacional, Héctor Saúl Téllez, afirmó que el crimen organizado está ganando la batalla al gobierno, por lo que urge replantear su estrategia de “abrazos no balazos” que ha sido un rotundo fracaso.

“Hacemos un llamado a la Presidencia de la República para que cambie la estrategia de seguridad, necesitamos certeza y seguridad para todos los mexicanos. Lo que está sucediendo en Guanajuato no solamente es ahí,

está sucediendo en todo el país. Sucede en Zacatecas, sucede en Baja California, sucede en varios estados, como en Chiapas, y nosotros lo que queremos es que haya un cambio de estrategia y que el gobierno sea solidario y colabore con las entidades federativas para darle a los mexicanos la seguridad que merecen”.

## Exigen replanteamiento

A esta exigencia se sumó el coordinador de los senadores del PRI, Manuel Añorve Baños, quien comentó que ha sido fallida la actual estrategia del Gobierno federal, por lo que debe replantearse.

“La estrategia de seguridad del Gobierno federal ha fallado, eso está claro sin duda. Los índices de homicidios dolosos están en su más alto tope, que nunca se había visto en el país. Se debe replantear la estrategia, es una estrategia fallida, están los números desgraciadamente, y los hechos que se están presentando en muchos estados del país y debe ser el gobierno autocrítico y obviamente, abrazos, no balazos pues también es un fracaso en términos de mensaje ya en el tema de seguridad”.

El senador del Grupo Plural, Germán Martínez Cázares, dijo que da pena escuchar excusas del Gobierno federal que tiene miedo a los criminales y les da abrazos.

Afirmó que el crimen organizado ha ganado la batalla al gobierno, “y ahí están los muertos, ahí están los desaparecidos”.